



## Vierer mit Steuermann

Was der vierradgetriebene Audi Quattro im Sport ausrichten soll.

Von Norbert Haug

Fotos: Hans Peter Seufert

**I**n Bayern wird mobilgemacht; die bislang recht friedliche Firma Audi bläst aus Ingolstadt zur Attacke. Um beim Angriff schneller vorwärtszukommen, wurden konventionelle Wege verlassen. Zwei Räder, die bei Audi-Mobilen bislang nur Mitläufer waren, werden nun mit bulliger Kraft versorgt: Vierradgetrieben soll der Audi Quattro ab sofort im Automobilsport Furore machen und so für ein völlig neues Audi-Image sorgen. ▶